

proclamation qui consacre cette sage disposition, est datée du 30 Juillet dernier.

Le même jour, Sa Grace a nommé, pour son Secrétaire Civil, le lieutenant-colonel READY, qui l'a voit suivie dans ce pays, et, pour Assistant-Secrétaire Civil, LOUIS MONTIZAMBERT, Ecuyer.

Sa Grace a bien voulu aussi continuer le lieutenant-colonel B. J. FROBISHER, dans son emploi d'Aide-de-Camp Provincial.

SIR JOHN COAPE SHERBROOKE, auquel succède Sa Grace le Duc de RICHMOND dans le gouvernement de ces contrées, après avoir reçu des loyaux sujets de Sa Majesté l'expression des sentimens généralement inspirés par ses vertus publiques et privées, s'est embarqué sur l'Iphigénie, le 11 de ce mois, avec Lady Sherbrooke sa digne épouse, pour retourner dans la mère-patrie, y voir approuver son administration par un Prince appréciateur du mérite, y rétablir sa santé affoiblie par de longs et d'honorables services dans la double carrière militaire et civile; pour y jouir enfin de ce qui peut lui convenir aujourd'hui, *otium cum dignitate*.

MONTREAL.

LES exercices publics du Petit Séminaire de Montréal, ont eu lieu Mardi et Mercredi dernier. Notre sollicitude pour les progrès de nos jeunes compatriotes dans les sciences, ne nous permettant point de glisser légèrement sur le résultat de leurs études pendant la dernière année scolastique, nous nous proposons de consacrer un chapitre particulier à cet important objet dans notre plus prochain numéro. En attendant, nous serons l'écho des personnes éclairées qui ont suivi ces exercices, en annonçant que nos jeunes compatriotes ont pleinement justifié l'attente de leurs dignes précepteurs.

Le nombre d'émigrans arrivés ici depuis l'ouverture de la navigation, pour aller s'établir dans le Haut-Canada, est d'environ 5000. Voilà, sans doute, le plus bel éloge que l'on puisse faire de la sagesse et de la douceur de l'administration dans nos contrées. *Deus nobis hæc otia fecit.*